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REQUERIMENTO Nº 108/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Competente para que 

possa informar a esta Casa de Leis  se há possibilidade das inscrições do PROUNI 

Municipal serem semestrais. 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, temos recebido muitos munícipes com sugestões para 

possíveis mudanças, alegando que, quando há desistência de alunos beneficiados do 

Prouni fica a vaga em aberto e o resto do ano não é mais preenchida.  

São compreensivas as indagações dos munícipes, muitos não 

conseguem uma bolsa por causa do número ser muito limitado à quantidade de 

demandas necessárias. 

Nossos gestores devem ter consciência que gastos com educação 

não são despesas, e sim investimento.  

Como membro do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu trabalho. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 09 de maio de 2014. 

As) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de maio de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


